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教育研究審議会議事録 

開催日時 

及び場所 

 令和７年４月 24日(木) 午後２時 00分から午後２時 30分まで 

 特別会議室 Web（ZOOM）会議同時実施 

出欠状況 
出席:25名 

欠席:２名 

出席：今井議長、賀川委員、富沢委員、酒井敏委員、渡邉委員、

小林委員、長澤委員、近藤委員、吉成委員、伊吹委員、

細川委員、六井委員、山下委員、三浦委員、飯野委員、

竹下委員、篁委員、林委員、轟木委員、鈴木委員、 

影島委員、高畑委員、吉田委員、藤森委員、栗田委員 

欠席：酒井公夫委員、眞鍋委員 

１ 審議事項 

(１)客員教授の称号付与の推薦（薬学部１件） 

２ 報告事項 

(１)2025年度 入学者選抜実施結果 

① 静岡県立大学 

② 静岡県立大学短期大学部 

(２)令和６年度 各委員会等活動状況報告 

３ その他事項 

(１)令和７年度 学部・研究科等における取組報告の依頼 

４ その他 

(１)学外委員からの発言 

 

・教育研究審議会委員の紹介 

令和７年度 教育研究審議会委員について、今井議長から紹介された。 

・前回議事録(案)の確認 

令和７年３月の教育研究審議会議事録(案)について、承認された。 

 

１ 審議事項 

（１）客員教授の称号付与の推薦（薬学部１件） 

吉成委員から、薬学部における客員教授の称号付与の推薦について、資料（審議

事項１）に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

２ 報告事項 

（１）2025年度 入学者選抜実施結果 

①静岡県立大学 

高畑委員から、2025年度入学者選抜実施結果について、資料（報告事項１－①）

に基づき報告があった。 

②静岡県立大学短期大学部 

小林短期大学部副部長から、2025年度入学者選抜実施結果について、資料（報告

事項１－②）に基づき報告があった。 

 

（２）令和６年度 各委員会等活動状況報告 

大島経営戦略部長から、令和６年度各委員会等活動状況報告について、資料（報

告事項２）に基づき報告があった。 
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＜質問＞ 

・各委員会に対して、いつまでに報告するよう依頼していたのか。（今井議長） 

＜回答＞ 

・３月末までとしている。（向後経営財務室長） 

＜補足説明＞ 

・新しく委員会の委員となった方もいるため、このような報告があるということを

認識いただきたい。（今井議長） 

 

３ その他事項 

（１）令和７年度 学部・研究科等における取組報告の依頼 

大島経営戦略部長から、令和７年度学部・研究科等における取組報告について、

資料（その他事項１）に基づき依頼があった。 

 

＜補足説明＞ 

・報告の順番が昨年度から変更となっているため留意いただきたい。（今井議長） 

・５月は収容定員の充足率に課題がある部局について、対策等を口頭で報告いただ

きたい。具体的には、大学院の博士前期課程で５割、後期課程で３割３分に満たな

い部局及び短期大学部の介護福祉専攻にお願いしたい。なお、資料を作成して報告

される場合は、期日までに事務局に提出をお願いする。（今井議長） 

＜質問＞ 

・国際関係学部の国際関係学科においては収容定員数が超過となっているが報告は

必要か。（細川委員） 

＜回答＞ 

・例えば留学による定員超過の課題もあると思うため、報告をお願いしたい。（今井

議長） 

＜補足説明＞ 

・後日、該当する部局に対して事務局より報告の依頼を行う。（大島経営戦略部長） 

 

４ その他 

（１）学外委員からの発言 

①近藤委員 

３月まで大阪大学に在籍していたが、大学院の定員充足率には苦労しており、ど

この大学も同じ状況だと感じた。特に博士課程は極めて低く、他大学も同様だと思

っている。とりわけ理学部系は顕著だと思う。 

＜コメント＞ 

・情報共有いただき感謝する。本学の場合、入学定員の設定に課題があると感じて

おり、修士課程に対し、博士課程の定員割合が高い。他大学の様子を見ながら適正

化できる方法を模索していきたいと思う。（今井議長） 

 

 

担当：経営財務室 宮村 知暉 


